

令和2年10月2日

保護者様

京都市立藤森中学校

校長 浜矢 全

藤中祭 体育の部、合唱コンクールについてのお知らせ

秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

日ごろより、本校教育推進のために、格別のご理解と、ご支援を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて、今なお、新型コロナウイルス感染拡大防止の対応が続いております。令和2年度の「藤中祭 体育の部」におきましては、規模を縮小し、徒競走を中心に、10月7日（水）に実施させていただきます。以前にもお伝えをしておりますが、保護者の皆様の参観は誠に残念でありますがご遠慮いただくことになります。

本来でしたら、保護者の方々には例年通りご来校いただき、子どもたちに温かいご声援をいただきたかったのですが、大変残念でありますが、ご理解いただきますようにお願ひいたします。

なお、11月17日（火）に実施させていただきます、合唱コンクールにつきましても、残念ですが同様に参観はご遠慮ください。ご理解とご協力をお願ひいたします。

皆様におかれましても、体調管理には十分ご留意ください。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。